
出席の状況
会員数　54名（内出席免除　２名）　出席者数　38名　　欠席者数　16名
出席率　71.70％　　前々回訂正　86.54％　　　　
欠席者　藤岡，藤木，福元，加戸，川本，河村，木本，児島，大賀，岡本（和），末吉，丹治，坪井，
　　　　氏房，横山，（渡辺）

S . A . A .  　  　　　
大饗会長 : あけましておめでとうございます。新会員の野田様、入会おめでとうございます。会員の皆様、後期

がスタートいたしました。後半もよろしくお願いいたします。
樋口幹事 : ・あけましておめでとうございます。2018年もよろしくお願いいたします。

・野田様　入会ありがとうございます。これから長いおつきあいよろしくお願いいたします。
笠原会員 : ・あけましておめでとうございます。

・12月の誕生日にはきれいなお花を頂きありがとうございました。今年もよろしくお願いいたします。
原　会員 : 明けましておめでとうございます。クリスマス例会、お笑い大好きの孫たちが大はしゃぎ！とても喜んで

いました。本年もよろしくお願いします。
大畑会員 : 明けましておめでとうございます。多数の方より年賀状を頂きまして、ありがとうございました。今年もど

うぞよろしくお願い致します。
小菅会員 : 今年も良い年になりますように。皆様スマイルをよろしくお願いします。
槌田会員 : 明けましておめでとうございます。本年も宜しくお願い致します。昨年のクリスマス例会はいかがでし

たでしょうか？多くの人に助けられ無事に終わることが出来ました。ありがとうございました。
入江会員 : 新年明けましておめでとうございます。本年もよろしくお願い致します。昨年のクリスマス例会では槌

田親睦委員長をはじめ親睦委員の皆様、おつかれ様でした。大変楽しい一日でした。
仲田会員 : 新年明けましておめでとうございます。今年も皆様と楽しいロータリーライフを楽しみたいと思います。
日笠（常）会員 : 新年明けましておめでとうございます。本年も何卒よろしくお願い申し上げます。年末に転んで左

手を骨折しましたが大事に至りませんでした。これも日頃の精進のたまものと思いました。
西山会員 : 本日は古希のお祝を頂き有難うございます。今後も健康第一に頑張りたいと思います。
平松会員 : 古希の祝いをしてくださいまして心から感謝申し上げます。
小松原会員 : たくさんの皆様に年賀状を頂戴致しました。ありがとうございました。昨年、60歳を期に年賀状をや

めましたためスマイルでごあいさつさせて頂きます。本年もよろしくお願い致します。
岡本（浩）会員 : クリスマス例会を息子夫婦と子供達6人で楽しませてもらいました。親睦委員の皆さんのご苦労

に感謝。
西岡会員 : 元旦に、結婚記念日の花束が届きありがとうございました。クリスマス例会、槌田親睦委員長他親睦

委員の方お疲れさまでした。今月は仕事の為、例会を欠席しますのでスマイルします。
川西・高橋・岡村会員 : 我ら老人クラブの会員が一人ふえました。野田さんの入会を歓迎します。
竹本会員 : ・野田様　入会おめでとうございます。

・小松原様　昨日は大変お世話になりました。ありがとうございました。
花房会員 : 野田さん、藤木さんの入会を歓迎致します。

楠　会員 : ・先月のゴルフコンペ優勝できました。
・クリスマス例会、家族共々楽しめました。ありがとうございました。
・本年もどうぞ宜しくお願い致します。

日笠（伸）会員 : 今年初めて量った体重が人生最大を記録し、ショックを受けました。今年はイヌ年ということで人
間ドックを受け、健康第一で例会100%出席を目指します。

橘高会員 : あけましておめでとうございます。2018年も皆様からたくさんのスマイルを宜しくお願い致します。
森本会員 : ・本年もよろしくお願いします。

・クリスマス例会では長女が大変お世話になりました。
・週報に掲載するネタが少なくなってきました。写真・原稿など募集中です。

22件　86,000円（累計 758,000円）
会 長 報 告 会　長　大　饗　よし江

　明けましておめでとうございます。
　昨年のクリスマス家族例会の余韻が残っているような気がする程、思い出に残る楽しい一夜で
した。親睦委員会の皆さま、ご出席下さいましたファミリーの皆さまにあらためて感謝申し上げます。
　２月の創立記念日にもステキな演奏のメンバーを予定しております。それぞれの委員会が意
義のある企画を用意して前に進んでいることにも感謝です。
　後半のスタートにあたり、皆さま方のご協力をお願い致しまして新年のご挨拶とします。

幹 事 報 告 幹　事　樋　口　芳　紀
① 1月のロータリーレートは、１＄=114円です。
② 12月10日に開催されました末長ガバナーエレクト壮行会、松本パストガバナー壮行会につき
ましてお礼状が届いております。

③ 京都朱雀RCより会員名簿が届いておりますので配付しております。
④ ロータリーの友１月号、ガバナー月信Vol.7を配付しております。
⑤ 昨年岡山北西RC、津山RCのホストで開催いたしました第8・第9グループIMのレポートが出来上がりましたの
で配付しております。

⑥ 今年度第8・第9グループIMにつきまして、ご案内を配付しておりますのでご出席くださいますようお願いいたします。
⑦ 財団室NEWS１月号、ハイライトよねやまvol.213、岡山県済生会福祉施設広報誌「木もれ陽」No.66、他クラブ
週報を回覧いたします。

⑧ 本日例会終了後13：30より4F「桃の間」において「第7回理事役員会」を開催いたしますので、 理事役員の皆
様はご出席ください。

新年互礼会・長寿の祝 
平成30年  お祝い
　古希　平松 　　信　会員　昭和24年3月28日生れ
　　　　西山 隆三郎　会員　昭和24年8月10日生れ
平松会員　お祝い挨拶
　この度は古希のお祝い、有難うございました。
　“老いは必ずしもデメリットではない”老いてこそできる生き方がある”と信じてきましたが、人生たえず上り坂ですので、
喜寿、傘寿、米寿、卒寿、白寿をめざして、一日一日を前向きに生きたいと思います。皆様に心から感謝申し上げます。

新入会員入会式 
新入会員プロフィール
　野田洋市（のだ　よういち）氏
　　（推薦者：川西熊雄会員　岡本和夫会員）
　生年月日：昭和24年10月４日
　勤務先　：元三菱食品株式会社　顧問 　
　職業分類：経営管理

誕生日ショートスピーチ 岩　本　一　壽　会員
　今月で80歳を迎えることになりました。高齢の方は転んで怪我をされることが多い
と聞きます。転ばないよう気を付け、ロータリーライフを通じて社会貢献できるよう
努めてまいります。

第６回 理事・役員会議事録
日時　2017年12月４日㈪　13：30～14：00　　場所　ホテルグランヴィア岡山３階「ルビーの間」
１、開　会　　　　　　　会長　大饗よし江、司会・幹事　樋口　芳紀
２、出席者の確認　　　　　　　　　　　　　副　幹　事　日笠　伸之
　大饗よし江　坪井雅弘　樋口芳紀　日笠伸之　小菅英司　末吉賢多　相原利行　西岡貞則　花房　茂
　仲田錠二　　槌田道弘　横山俊彦　竹本千代子　
３、会長挨拶　　　　　　　　　　　　　　　会　　　長　大饗よし江
４、協議事項
① 12月～２月のプログラムについて …原案通り承認された。
② クリスマス夜間例会について …原案通り承認された。
③ 新年互例会について …原案通り承認された。
④ みどりの助成金について
　国際ロータリー・ライズリー会長の2018年４月22日の「アースデー」までに各クラブで会員数と同じ数の植樹をし
ようという呼びかけに対し、当クラブも岡山市の「みどりの助成金」を活用してそれに応えていく。例会で「みどりの
助成金」の概要を周知（配布）する。助成金の申請手続については、各自で行う。
⑤ 事務局倉庫書類処分について　　…個人情報を含む書類については有償となる。
⑥ 新会員について　・職業分類について、「経営管理」と「音楽プロデューサー」を新たに追加する。
　　　　　　　　　 ・今後、「会員調査票」を「会員情報」に変更し、内容を若干見直す。
⑦ ３月18日ＩＭについて　　…全会員が登録することで承認された。
⑧岡山在住外国人の無料健康診断事業について　…2017年12月19日㈫にキックオフミーティングを行う。
⑨インターアクト地区会議の開催について　　　 …2018年４月21日㈯・22日㈰、メルパルク岡山にて行う予定。
⑩その他
５、報告事項　　…特になし
６、閉　会　　　　　　　　　　　　　　　　副　会　長　坪井　雅弘
野球同好会
　野球同好会キャプテン  

小菅  英司
　第35回全国ロータリーク
ラブ野球大会への参加を
検討しております。大会の規定により、平日の
開催になるかもしれませんので、『何があって
も甲子園の土を踏むんだ！』という強い決意の
ある方、ご連絡お待ちしております。

ゴルフ同好会
楠  会員　優勝スピーチ
　年末のゴルフコンペで優勝することができました。ドライバーのミスをパターで挽回するようなゴルフでしたが、楽
しくラウンドさせて頂きました。次回も宜しくお願いします。

E-mail : hokusei@ok6rc.jp　http://okayama-hokusei-rc.jp
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◆理事・役員（2017.7～2018.6）

１月22日
外部卓話
「日本の財政破綻」

瀬山  純一  様

１月15日
内部卓話
　 小菅  英司　会員
　 岡本  浩三　会員
　 相原  利行　会員
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２、出席者の確認　　　　　　　　　　　　　副　幹　事　日笠　伸之
　大饗よし江　坪井雅弘　樋口芳紀　日笠伸之　小菅英司　末吉賢多　相原利行　西岡貞則　花房　茂
　仲田錠二　　槌田道弘　横山俊彦　竹本千代子　
３、会長挨拶　　　　　　　　　　　　　　　会　　　長　大饗よし江
４、協議事項
① 12月～２月のプログラムについて …原案通り承認された。
② クリスマス夜間例会について …原案通り承認された。
③ 新年互例会について …原案通り承認された。
④ みどりの助成金について
　国際ロータリー・ライズリー会長の2018年４月22日の「アースデー」までに各クラブで会員数と同じ数の植樹をし
ようという呼びかけに対し、当クラブも岡山市の「みどりの助成金」を活用してそれに応えていく。例会で「みどりの
助成金」の概要を周知（配布）する。助成金の申請手続については、各自で行う。
⑤ 事務局倉庫書類処分について　　…個人情報を含む書類については有償となる。
⑥ 新会員について　・職業分類について、「経営管理」と「音楽プロデューサー」を新たに追加する。
　　　　　　　　　 ・今後、「会員調査票」を「会員情報」に変更し、内容を若干見直す。
⑦ ３月18日ＩＭについて　　…全会員が登録することで承認された。
⑧岡山在住外国人の無料健康診断事業について　…2017年12月19日㈫にキックオフミーティングを行う。
⑨インターアクト地区会議の開催について　　　 …2018年４月21日㈯・22日㈰、メルパルク岡山にて行う予定。
⑩その他
５、報告事項　　…特になし
６、閉　会　　　　　　　　　　　　　　　　副　会　長　坪井　雅弘
野球同好会
　野球同好会キャプテン  

小菅  英司
　第35回全国ロータリーク
ラブ野球大会への参加を
検討しております。大会の規定により、平日の
開催になるかもしれませんので、『何があって
も甲子園の土を踏むんだ！』という強い決意の
ある方、ご連絡お待ちしております。

－１－

前回１月10日の例会記録前回１月10日の例会記録

ゴルフ同好会
楠  会員　優勝スピーチ
　年末のゴルフコンペで優勝することができました。ドライバーのミスをパターで挽回するようなゴルフでしたが、楽
しくラウンドさせて頂きました。次回も宜しくお願いします。

ひな壇一同 ： 先月の多くのスマイルに感謝致します。



出席の状況
会員数　54名（内出席免除　２名）　出席者数　38名　　欠席者数　16名
出席率　71.70％　　前々回訂正　86.54％　　　　
欠席者　藤岡，藤木，福元，加戸，川本，河村，木本，児島，大賀，岡本（和），末吉，丹治，坪井，
　　　　氏房，横山，（渡辺）

S . A . A .  　  　　　
大饗会長 : あけましておめでとうございます。新会員の野田様、入会おめでとうございます。会員の皆様、後期

がスタートいたしました。後半もよろしくお願いいたします。
樋口幹事 : ・あけましておめでとうございます。2018年もよろしくお願いいたします。

・野田様　入会ありがとうございます。これから長いおつきあいよろしくお願いいたします。
笠原会員 : ・あけましておめでとうございます。

・12月の誕生日にはきれいなお花を頂きありがとうございました。今年もよろしくお願いいたします。
原　会員 : 明けましておめでとうございます。クリスマス例会、お笑い大好きの孫たちが大はしゃぎ！とても喜んで

いました。本年もよろしくお願いします。
大畑会員 : 明けましておめでとうございます。多数の方より年賀状を頂きまして、ありがとうございました。今年もど

うぞよろしくお願い致します。
小菅会員 : 今年も良い年になりますように。皆様スマイルをよろしくお願いします。
槌田会員 : 明けましておめでとうございます。本年も宜しくお願い致します。昨年のクリスマス例会はいかがでし

たでしょうか？多くの人に助けられ無事に終わることが出来ました。ありがとうございました。
入江会員 : 新年明けましておめでとうございます。本年もよろしくお願い致します。昨年のクリスマス例会では槌

田親睦委員長をはじめ親睦委員の皆様、おつかれ様でした。大変楽しい一日でした。
仲田会員 : 新年明けましておめでとうございます。今年も皆様と楽しいロータリーライフを楽しみたいと思います。
日笠（常）会員 : 新年明けましておめでとうございます。本年も何卒よろしくお願い申し上げます。年末に転んで左

手を骨折しましたが大事に至りませんでした。これも日頃の精進のたまものと思いました。
西山会員 : 本日は古希のお祝を頂き有難うございます。今後も健康第一に頑張りたいと思います。
平松会員 : 古希の祝いをしてくださいまして心から感謝申し上げます。
小松原会員 : たくさんの皆様に年賀状を頂戴致しました。ありがとうございました。昨年、60歳を期に年賀状をや

めましたためスマイルでごあいさつさせて頂きます。本年もよろしくお願い致します。
岡本（浩）会員 : クリスマス例会を息子夫婦と子供達6人で楽しませてもらいました。親睦委員の皆さんのご苦労

に感謝。
西岡会員 : 元旦に、結婚記念日の花束が届きありがとうございました。クリスマス例会、槌田親睦委員長他親睦

委員の方お疲れさまでした。今月は仕事の為、例会を欠席しますのでスマイルします。
川西・高橋・岡村会員 : 我ら老人クラブの会員が一人ふえました。野田さんの入会を歓迎します。
竹本会員 : ・野田様　入会おめでとうございます。

・小松原様　昨日は大変お世話になりました。ありがとうございました。
花房会員 : 野田さん、藤木さんの入会を歓迎致します。

楠　会員 : ・先月のゴルフコンペ優勝できました。
・クリスマス例会、家族共々楽しめました。ありがとうございました。
・本年もどうぞ宜しくお願い致します。

日笠（伸）会員 : 今年初めて量った体重が人生最大を記録し、ショックを受けました。今年はイヌ年ということで人
間ドックを受け、健康第一で例会100%出席を目指します。

橘高会員 : あけましておめでとうございます。2018年も皆様からたくさんのスマイルを宜しくお願い致します。
森本会員 : ・本年もよろしくお願いします。

・クリスマス例会では長女が大変お世話になりました。
・週報に掲載するネタが少なくなってきました。写真・原稿など募集中です。

22件　86,000円（累計 758,000円）
会 長 報 告 会　長　大　饗　よし江

　明けましておめでとうございます。
　昨年のクリスマス家族例会の余韻が残っているような気がする程、思い出に残る楽しい一夜で
した。親睦委員会の皆さま、ご出席下さいましたファミリーの皆さまにあらためて感謝申し上げます。
　２月の創立記念日にもステキな演奏のメンバーを予定しております。それぞれの委員会が意
義のある企画を用意して前に進んでいることにも感謝です。
　後半のスタートにあたり、皆さま方のご協力をお願い致しまして新年のご挨拶とします。

幹 事 報 告 幹　事　樋　口　芳　紀
① 1月のロータリーレートは、１＄=114円です。
② 12月10日に開催されました末長ガバナーエレクト壮行会、松本パストガバナー壮行会につき
ましてお礼状が届いております。

③ 京都朱雀RCより会員名簿が届いておりますので配付しております。
④ ロータリーの友１月号、ガバナー月信Vol.7を配付しております。
⑤ 昨年岡山北西RC、津山RCのホストで開催いたしました第8・第9グループIMのレポートが出来上がりましたの
で配付しております。

⑥ 今年度第8・第9グループIMにつきまして、ご案内を配付しておりますのでご出席くださいますようお願いいたします。
⑦ 財団室NEWS１月号、ハイライトよねやまvol.213、岡山県済生会福祉施設広報誌「木もれ陽」No.66、他クラブ
週報を回覧いたします。

⑧ 本日例会終了後13：30より4F「桃の間」において「第7回理事役員会」を開催いたしますので、 理事役員の皆
様はご出席ください。

新年互礼会・長寿の祝 
平成30年  お祝い
　古希　平松 　　信　会員　昭和24年3月28日生れ
　　　　西山 隆三郎　会員　昭和24年8月10日生れ
平松会員　お祝い挨拶
　この度は古希のお祝い、有難うございました。
　“老いは必ずしもデメリットではない”老いてこそできる生き方がある”と信じてきましたが、人生たえず上り坂ですので、
喜寿、傘寿、米寿、卒寿、白寿をめざして、一日一日を前向きに生きたいと思います。皆様に心から感謝申し上げます。

新入会員入会式 
新入会員プロフィール
　野田洋市（のだ　よういち）氏
　　（推薦者：川西熊雄会員　岡本和夫会員）
　生年月日：昭和24年10月４日
　勤務先　：元三菱食品株式会社　顧問 　
　職業分類：経営管理

誕生日ショートスピーチ 岩　本　一　壽　会員
　今月で80歳を迎えることになりました。高齢の方は転んで怪我をされることが多い
と聞きます。転ばないよう気を付け、ロータリーライフを通じて社会貢献できるよう
努めてまいります。

第６回 理事・役員会議事録
日時　2017年12月４日㈪　13：30～14：00　　場所　ホテルグランヴィア岡山３階「ルビーの間」
１、開　会　　　　　　　会長　大饗よし江、司会・幹事　樋口　芳紀
２、出席者の確認　　　　　　　　　　　　　副　幹　事　日笠　伸之
　大饗よし江　坪井雅弘　樋口芳紀　日笠伸之　小菅英司　末吉賢多　相原利行　西岡貞則　花房　茂
　仲田錠二　　槌田道弘　横山俊彦　竹本千代子　
３、会長挨拶　　　　　　　　　　　　　　　会　　　長　大饗よし江
４、協議事項
① 12月～２月のプログラムについて …原案通り承認された。
② クリスマス夜間例会について …原案通り承認された。
③ 新年互例会について …原案通り承認された。
④ みどりの助成金について
　国際ロータリー・ライズリー会長の2018年４月22日の「アースデー」までに各クラブで会員数と同じ数の植樹をし
ようという呼びかけに対し、当クラブも岡山市の「みどりの助成金」を活用してそれに応えていく。例会で「みどりの
助成金」の概要を周知（配布）する。助成金の申請手続については、各自で行う。
⑤ 事務局倉庫書類処分について　　…個人情報を含む書類については有償となる。
⑥ 新会員について　・職業分類について、「経営管理」と「音楽プロデューサー」を新たに追加する。
　　　　　　　　　 ・今後、「会員調査票」を「会員情報」に変更し、内容を若干見直す。
⑦ ３月18日ＩＭについて　　…全会員が登録することで承認された。
⑧岡山在住外国人の無料健康診断事業について　…2017年12月19日㈫にキックオフミーティングを行う。
⑨インターアクト地区会議の開催について　　　 …2018年４月21日㈯・22日㈰、メルパルク岡山にて行う予定。
⑩その他
５、報告事項　　…特になし
６、閉　会　　　　　　　　　　　　　　　　副　会　長　坪井　雅弘
野球同好会
　野球同好会キャプテン  

小菅  英司
　第35回全国ロータリーク
ラブ野球大会への参加を
検討しております。大会の規定により、平日の
開催になるかもしれませんので、『何があって
も甲子園の土を踏むんだ！』という強い決意の
ある方、ご連絡お待ちしております。

－２－

例会プログラム例会プログラム例会プログラム例会プログラム

クラブ情報クラブ情報クラブ情報クラブ情報

ゴルフ同好会
楠  会員　優勝スピーチ
　年末のゴルフコンペで優勝することができました。ドライバーのミスをパターで挽回するようなゴルフでしたが、楽
しくラウンドさせて頂きました。次回も宜しくお願いします。



出席の状況
会員数　54名（内出席免除　２名）　出席者数　38名　　欠席者数　16名
出席率　71.70％　　前々回訂正　86.54％　　　　
欠席者　藤岡，藤木，福元，加戸，川本，河村，木本，児島，大賀，岡本（和），末吉，丹治，坪井，
　　　　氏房，横山，（渡辺）

S . A . A .  　  　　　
大饗会長 : あけましておめでとうございます。新会員の野田様、入会おめでとうございます。会員の皆様、後期

がスタートいたしました。後半もよろしくお願いいたします。
樋口幹事 : ・あけましておめでとうございます。2018年もよろしくお願いいたします。

・野田様　入会ありがとうございます。これから長いおつきあいよろしくお願いいたします。
笠原会員 : ・あけましておめでとうございます。

・12月の誕生日にはきれいなお花を頂きありがとうございました。今年もよろしくお願いいたします。
原　会員 : 明けましておめでとうございます。クリスマス例会、お笑い大好きの孫たちが大はしゃぎ！とても喜んで

いました。本年もよろしくお願いします。
大畑会員 : 明けましておめでとうございます。多数の方より年賀状を頂きまして、ありがとうございました。今年もど

うぞよろしくお願い致します。
小菅会員 : 今年も良い年になりますように。皆様スマイルをよろしくお願いします。
槌田会員 : 明けましておめでとうございます。本年も宜しくお願い致します。昨年のクリスマス例会はいかがでし

たでしょうか？多くの人に助けられ無事に終わることが出来ました。ありがとうございました。
入江会員 : 新年明けましておめでとうございます。本年もよろしくお願い致します。昨年のクリスマス例会では槌

田親睦委員長をはじめ親睦委員の皆様、おつかれ様でした。大変楽しい一日でした。
仲田会員 : 新年明けましておめでとうございます。今年も皆様と楽しいロータリーライフを楽しみたいと思います。
日笠（常）会員 : 新年明けましておめでとうございます。本年も何卒よろしくお願い申し上げます。年末に転んで左

手を骨折しましたが大事に至りませんでした。これも日頃の精進のたまものと思いました。
西山会員 : 本日は古希のお祝を頂き有難うございます。今後も健康第一に頑張りたいと思います。
平松会員 : 古希の祝いをしてくださいまして心から感謝申し上げます。
小松原会員 : たくさんの皆様に年賀状を頂戴致しました。ありがとうございました。昨年、60歳を期に年賀状をや

めましたためスマイルでごあいさつさせて頂きます。本年もよろしくお願い致します。
岡本（浩）会員 : クリスマス例会を息子夫婦と子供達6人で楽しませてもらいました。親睦委員の皆さんのご苦労

に感謝。
西岡会員 : 元旦に、結婚記念日の花束が届きありがとうございました。クリスマス例会、槌田親睦委員長他親睦

委員の方お疲れさまでした。今月は仕事の為、例会を欠席しますのでスマイルします。
川西・高橋・岡村会員 : 我ら老人クラブの会員が一人ふえました。野田さんの入会を歓迎します。
竹本会員 : ・野田様　入会おめでとうございます。

・小松原様　昨日は大変お世話になりました。ありがとうございました。
花房会員 : 野田さん、藤木さんの入会を歓迎致します。

楠　会員 : ・先月のゴルフコンペ優勝できました。
・クリスマス例会、家族共々楽しめました。ありがとうございました。
・本年もどうぞ宜しくお願い致します。

日笠（伸）会員 : 今年初めて量った体重が人生最大を記録し、ショックを受けました。今年はイヌ年ということで人
間ドックを受け、健康第一で例会100%出席を目指します。

橘高会員 : あけましておめでとうございます。2018年も皆様からたくさんのスマイルを宜しくお願い致します。
森本会員 : ・本年もよろしくお願いします。

・クリスマス例会では長女が大変お世話になりました。
・週報に掲載するネタが少なくなってきました。写真・原稿など募集中です。

22件　86,000円（累計 758,000円）
会 長 報 告 会　長　大　饗　よし江

　明けましておめでとうございます。
　昨年のクリスマス家族例会の余韻が残っているような気がする程、思い出に残る楽しい一夜で
した。親睦委員会の皆さま、ご出席下さいましたファミリーの皆さまにあらためて感謝申し上げます。
　２月の創立記念日にもステキな演奏のメンバーを予定しております。それぞれの委員会が意
義のある企画を用意して前に進んでいることにも感謝です。
　後半のスタートにあたり、皆さま方のご協力をお願い致しまして新年のご挨拶とします。

幹 事 報 告 幹　事　樋　口　芳　紀
① 1月のロータリーレートは、１＄=114円です。
② 12月10日に開催されました末長ガバナーエレクト壮行会、松本パストガバナー壮行会につき
ましてお礼状が届いております。

③ 京都朱雀RCより会員名簿が届いておりますので配付しております。
④ ロータリーの友１月号、ガバナー月信Vol.7を配付しております。
⑤ 昨年岡山北西RC、津山RCのホストで開催いたしました第8・第9グループIMのレポートが出来上がりましたの
で配付しております。

⑥ 今年度第8・第9グループIMにつきまして、ご案内を配付しておりますのでご出席くださいますようお願いいたします。
⑦ 財団室NEWS１月号、ハイライトよねやまvol.213、岡山県済生会福祉施設広報誌「木もれ陽」No.66、他クラブ
週報を回覧いたします。

⑧ 本日例会終了後13：30より4F「桃の間」において「第7回理事役員会」を開催いたしますので、 理事役員の皆
様はご出席ください。

新年互礼会・長寿の祝 
平成30年  お祝い
　古希　平松 　　信　会員　昭和24年3月28日生れ
　　　　西山 隆三郎　会員　昭和24年8月10日生れ
平松会員　お祝い挨拶
　この度は古希のお祝い、有難うございました。
　“老いは必ずしもデメリットではない”老いてこそできる生き方がある”と信じてきましたが、人生たえず上り坂ですので、
喜寿、傘寿、米寿、卒寿、白寿をめざして、一日一日を前向きに生きたいと思います。皆様に心から感謝申し上げます。

新入会員入会式 
新入会員プロフィール
　野田洋市（のだ　よういち）氏
　　（推薦者：川西熊雄会員　岡本和夫会員）
　生年月日：昭和24年10月４日
　勤務先　：元三菱食品株式会社　顧問 　
　職業分類：経営管理

誕生日ショートスピーチ 岩　本　一　壽　会員
　今月で80歳を迎えることになりました。高齢の方は転んで怪我をされることが多い
と聞きます。転ばないよう気を付け、ロータリーライフを通じて社会貢献できるよう
努めてまいります。

第６回 理事・役員会議事録
日時　2017年12月４日㈪　13：30～14：00　　場所　ホテルグランヴィア岡山３階「ルビーの間」
１、開　会　　　　　　　会長　大饗よし江、司会・幹事　樋口　芳紀
２、出席者の確認　　　　　　　　　　　　　副　幹　事　日笠　伸之
　大饗よし江　坪井雅弘　樋口芳紀　日笠伸之　小菅英司　末吉賢多　相原利行　西岡貞則　花房　茂
　仲田錠二　　槌田道弘　横山俊彦　竹本千代子　
３、会長挨拶　　　　　　　　　　　　　　　会　　　長　大饗よし江
４、協議事項
① 12月～２月のプログラムについて …原案通り承認された。
② クリスマス夜間例会について …原案通り承認された。
③ 新年互例会について …原案通り承認された。
④ みどりの助成金について
　国際ロータリー・ライズリー会長の2018年４月22日の「アースデー」までに各クラブで会員数と同じ数の植樹をし
ようという呼びかけに対し、当クラブも岡山市の「みどりの助成金」を活用してそれに応えていく。例会で「みどりの
助成金」の概要を周知（配布）する。助成金の申請手続については、各自で行う。
⑤ 事務局倉庫書類処分について　　…個人情報を含む書類については有償となる。
⑥ 新会員について　・職業分類について、「経営管理」と「音楽プロデューサー」を新たに追加する。
　　　　　　　　　 ・今後、「会員調査票」を「会員情報」に変更し、内容を若干見直す。
⑦ ３月18日ＩＭについて　　…全会員が登録することで承認された。
⑧岡山在住外国人の無料健康診断事業について　…2017年12月19日㈫にキックオフミーティングを行う。
⑨インターアクト地区会議の開催について　　　 …2018年４月21日㈯・22日㈰、メルパルク岡山にて行う予定。
⑩その他
５、報告事項　　…特になし
６、閉　会　　　　　　　　　　　　　　　　副　会　長　坪井　雅弘
野球同好会
　野球同好会キャプテン  

小菅  英司
　第35回全国ロータリーク
ラブ野球大会への参加を
検討しております。大会の規定により、平日の
開催になるかもしれませんので、『何があって
も甲子園の土を踏むんだ！』という強い決意の
ある方、ご連絡お待ちしております。

－３－

本日のメニュー（１月15日（ヘルシーメニュー））
おすすめ魚のサラマンドル焼きと野菜のミジョテ　　　
レンズ豆のサラダ　 柑橘のテリーヌ　ヨーグルトのソルベ　  パン
次回のメニュー（１月22日）
煮物　金目鯛煮付け（焼豆腐　梅人参　青身　木の芽）
小鉢　法連草の浸し　天盛り（しらす　菊花）
造り　サーモンの叩き（玉葱スライス  貝割  紅立  菊花）小付（御しぼん酢）
温物　茶碗蒸し（振り柚子）
御飯　白御飯（岡山県産こしひかり）　　  赤出汁　三種　　  香物　三種

　　会報部会／森本剛仁・松村秀治・丹治康浩

例会情報 例会情報 例会情報 例会情報 

ゴルフ同好会
楠  会員　優勝スピーチ
　年末のゴルフコンペで優勝することができました。ドライバーのミスをパターで挽回するようなゴルフでしたが、楽
しくラウンドさせて頂きました。次回も宜しくお願いします。

前回メニュー（1月10日） ： 
新年互礼会  特別メニュー

ゴルフ同好会　　
楠 会員 優勝スピーチ
　年末のゴルフコンペ
で初優勝させて頂きま
した。当日はパターの
調子が良く、スコアをま
とめることができました。
次回もよろしくお願いし
ます。


